
市議会とは？

・市のお金（税金）の使い道
・使ったお金が正しく使われたかどうかの点検
・市のルール（条例）を作ったり変えたりすること
・建設工事など、大きなお金を払うような契約をするとき

大事なことって？

半田商業高校半田商業高校 半田市議会半田市議会交流会交流会

次世代へつなぐ

20242024

月1 24日水 生徒の皆さんより「総合ビジネス科デュアルシステムコース」活動報告があり、その後、沢田議長が
「市議会議員の仕事」についての講義を行った後、5グループに分かれ「私たちの考える半田市の
未来」について生徒と議員で語り合いました。

◇普段聞けない議員の仕事や役割に
ついて知ることができた

◇市民相談をしていることを知らなかった
◇18歳になったので、選挙に行ってみ
たい

◇選挙の大切さを改めて感じた
◇市議会議員の方と話ができ貴重な
体験でした

◇まちが良くなるためには、選挙で投
票したり、自身が立候補することが
大事だと学ぶことができた

◇半田市の未来の事を考えて、実際に
動いているという事も聞けて、とて
も有意義な時間でした

交流会を終えて
＃半田の
未来 ＃推し活 ＃選挙に

行く

社会を変える若いチカラ！

・選挙で選ばれた市民の代表である議員同士が、市民生
活に関わる大事なことを話し合って、決めるところです。
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『南海トラフ地震で行政が問われること』
～議員勉強会を開催し、学んだこと～
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